

# Le préfet à la rencontre des paysans



La confédération paysanne a invité le préfet, jeudi à Aubignas, pour évoquer les enjeux de l'agriculture ardéchoise.

La Confédération paysanne 07 a reçu, jeudi, Philippe Court, préfet de l'Ardèche, à Aubignas, dans la ferme de Carole Pouzard. Elle produit, avec son mari, des fromages de chèvre et a été élue porte-parole du syndicat en mars, en binôme avec David Loupiac, arboriculteur-castanéiculteur à Désaignes. Philippe Court était accompagné du directeur départemental des territoires, et du responsable du service agricole de la DDT. Christian Bosquet, maire d'Aubignas, était également présent pour recevoir la délégation.

Le but de cette visite était d'illustrer les différents enjeux qui attendent l'agriculture ardéchoise ces prochaines années et sur lesquels la confédération paysanne est forte-

ment impliquée. Parmi ces enjeux : l'installation de paysans, plus nombreux, sur des projets à taille humaine tout en préservant le foncier agricole ; l'amélioration des conditions de vie et de revenu des paysans, en portant notamment une réflexion approfondie sur la relocalisation des productions et des outils la permettant tels que les abattoirs locaux, les magasins de producteurs...

La Confédération s'interroge aussi sur l'adaptation au contexte climatique, qui oblige à requestionner les usages de l'eau et les pratiques de protection des cultures. Il a aussi été question du rééquilibrage des aides, permettant de favoriser l'installation et le maintien de petites et moyennes fermes dans le départe-

ment ou encore de la reconnaissance des pratiques pastorales. Enfin, le syndicat a insisté sur la défense de l'activité agricole face aux dégâts de gibier, à la prédation sur les cultures végétales et les troupeaux.

La Confédération s'inquiète par ailleurs des accords de libre-échange CETA/Mercosur et de la suppression des aides pour l'agriculture bio.

Le syndicat ardéchois a annoncé au préfet son vœu d'amplifier son combat pour porter un projet alternatif d'agriculture paysanne qui « rémunère et défend ses travailleurs, qui produit de l'alimentation de qualité pour tous, qui est pourvoyeuse d'emplois, qui respecte l'environnement et qui fait vivre le milieu rural ».